

S18A

Bewerbung

Initiator*innen: Christoph Hand

Titel: Christoph Hand

Foto



Angaben

Alter: 45

Geschlecht: männlich

Stadtteil: Neustadt

18

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich für diesen Listenplatz im Stadtrat Mainz. Als Ortsvorsteher und Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen liegt es mir sehr am Herzen, mich für eine nachhaltige und lebenswerte Zukunft unserer Stadt einzusetzen.

Bündnis 90/Die Grünen stehen für eine Politik, die ökologische, soziale und wirtschaftliche Aspekte miteinander verbindet. In Mainz möchten wir diese Werte in den Mittelpunkt stellen und die Stadt zu einem Vorreiter in Sachen Nachhaltigkeit machen. Dafür braucht es eine Politik, die sich den Herausforderungen der Zukunft stellt und innovative Lösungen entwickelt.

Ein zentrales Thema, dem wir uns in Mainz widmen müssen, ist der Klimawandel. Wir müssen unsere Stadt klimaneutral gestalten und den Ausstoß von Treibhausgasen drastisch reduzieren. Dazu gehört der Ausbau erneuerbarer Energien, die Förderung von Elektromobilität und die Schaffung von grünen Oasen in der Stadt. Mainz soll eine Stadt sein, in der man gerne lebt und die gleichzeitig Vorbild für andere Kommunen ist.

Ein weiteres wichtiges Thema ist die Verkehrswende. Mainz ist eine wachsende Stadt und der Verkehr nimmt stetig zu. Um die Lebensqualität in unserer Stadt zu erhalten, müssen wir den Individualverkehr reduzieren und den öffentlichen Nahverkehr ausbauen. Dazu gehören der Ausbau von Radwegen, die Förderung von Carsharing und die Verbesserung des Bus- und Bahnnetzes. Mainz soll eine Stadt sein, in der man sich sicher und umweltfreundlich fortbewegen kann.

Auch die soziale Gerechtigkeit liegt mir am Herzen. Mainz ist eine Stadt mit vielen Facetten und unterschiedlichen Bedürfnissen. Wir müssen dafür sorgen, dass alle Menschen in unserer Stadt die gleichen Chancen haben. Dazu gehört die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum, die Förderung von Bildung und die Unterstützung von sozialen Projekten. Mainz soll eine Stadt sein, in der jeder eine Perspektive hat.

Neben diesen Kernthemen gibt es noch viele weitere wichtige Zukunftsthemen für Mainz. Dazu gehören die Digitalisierung, die Integration von Geflüchteten, die Stärkung des Kulturangebots und die Förderung von Start-ups. Mainz soll eine Stadt sein, die sich den Herausforderungen der Zukunft stellt und dabei ihre Traditionen bewahrt.

Als Ortsvorsteher habe ich bereits Erfahrungen in der Kommunalpolitik gesammelt und konnte mich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger einsetzen. Ich bin engagiert, motiviert und bereit, mich mit all meiner Kraft für eine lebenswerte Zukunft unserer Stadt einzusetzen.

Ich bitte euch daher um eure Unterstützung und euer Vertrauen. Wählen mich auf diesen Listenplatz im Stadtrat und geben mir die Möglichkeit, mich für die Kernthemen von Bündnis 90/Die Grünen einzusetzen. Gemeinsam können wir Mainz zu einer Vorzeigestadt machen, in der Nachhaltigkeit, soziale Gerechtigkeit und Innovation Hand in Hand gehen.

Euer

Christoph